
BAL MAGNÉTIQUE

Quand il était petit,
Massimo Fusco allait dans des bals
avec ses parents. 
Le bal est une fête
où les gens viennent danser. 
Pendant 30 minutes, 
3 danseuses et 1 danseur réinventent les danses de bals. 
Les danses de bals se dansent souvent par 2. 
Le public est autour des danseurs. 
Petit à petit, 
les danseurs invitent le public à danser. 
Pour finir, un DJ met de la musique
et tout le monde peut danser.

de Massimo Fusco, de la compagnie Corps Magnétiques

Danse bal

© Thomas Bohl

	 samedi 7 février 2026 20h30
	 dimanche 8 février 2026 à 16h

	 à La Salle de la Cité, à Rennes
	 1h15 (+ DJ set le samedi 7 février 2026)
	 12€ plein, 8€ avec le Waterpass, 8€ pour les -12 ans,

	 4€ avec la carte SORTIR !, 2€ avec la carte SORTIR ! enfant
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Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à la Salle de la Cité, à Rennes ?

10 rue Saint-Louis  
35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

en vélo : 
Station STAR, le vélo - Sainte-Anne

en métro :  
Ligne A - Station Sainte-Anne
Ligne B - Station Sainte-Anne
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Ce document a été travaillé avec l’association Le Temps du regard. Merci à Agnès, Christine, 
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